

Statistische Berichte

des Statistischen Landesamts Baden-Württemberg

Stuttgart, Neckarstraße 18B - Telefon 21046



BEVÖLKERUNG UND KULTUR

A IV 7 v 4

28. April 1958

Gemeldete Neuerkrankungen an Gonorrhöe und Syphilis in Baden-Württemberg im 4. Vierteljahr 1957

Durch das Gesetz zur Bekämpfung der Geschlechtskrankheiten vom 23. Juli 1953 (BGBl. I S. 700) und die erste Verordnung zur Durchführung des Gesetzes zur Bekämpfung der Geschlechtskrankheiten vom 28. September 1954 (BGBl. I S. 527) wurde die statistische Erfassung der Geschlechtskrankheiten neu geregelt.

Im Berichtsvierteljahr wurden insgesamt 1322 an Gonorrhöe und außerdem 253 an Lues Erkrankte neu erfaßt. Für die Gonorrhöe errechnet sich damit gegenüber dem 4. Vierteljahr 1956 eine Abnahme um rund 20 vH.

Im Gegensatz hierzu ist bei den 253 neu gemeldeten Lueserkrankungen eine geringfügige Zunahme festzustellen.

Nachdruck, auch im Auszug, nur mit Quellenangabe gestattet.

XX 1573

Gemeldete Neuerkrankungen an Geschlechtskrankheiten im 4. Vierteljahr 1957

Regierungsbezirk Land	Zahl der neubehandelten Fälle an					
	Gonorrhöe 1)			Syphilis (Lues) 2)		
	männlich	weiblich	zusammen	männlich	weiblich	zusammen
Nordwürttemberg	327	398	725	79	72	151
Nordbaden	204	217	421	27	43	70
Südbaden	45	35	80	1	4	5
Südwestfalen-Hohenzollern	60	36	96	17	10	27
Baden-Württemberg	636	686	1 322	124	129	253
4. Vierteljahr 1956	848	804	1 652	113	117	230

1) Einschl. Vulvovaginitis gonorrhoeica

2) Einschl. Lues connata

Die Krankheitsformen der Syphilis (Lues) im 4. Vierteljahr 1957

Regierungsbezirk Land	Berichts- zeit	Krankheitsformen der Lues					
		Lues ins- gesamt	d a v o n				
			Lues I	Lues II	Lues III	Lues latens	Lues connata
Nordwürttemberg	4.Vj.57	151	54	48	6	40	3
	4.Vj.56	144	43	38	7	56	-
Nordbaden	4.Vj.57	70	20	27	-	19	4
	4.Vj.56	49	5	11	3	28	2
Südbaden	4.Vj.57	5	2	-	-	2	1
	4.Vj.56	11	2	7	1	1	-
Südwestfalen-Hohenzollern	4.Vj.57	27	4	8	4	9	2
	4.Vj.56	26	4	11	4	5	2
Baden-Württemberg	4.Vj.57	253	80	83	10	70	10
	4.Vj.56	230	54	67	15	90	4